

## 象潟中生徒がにかほをPR

～ にかほ市ジュニア観光大使 ～



元気ににかほ市をPRするジュニア観光大使

10月30日、千葉県浦安市の生活クラブデポー浦安にて、象潟中学校の2年生5人が、元気に地元をPRしました。これはジュニア観光大使として、生徒ら自らがにかほ市をPRすることで、郷土の良さを見直し、愛着を育むことや知名度を高めることを目的に実施されたもので、今回は修学旅行中に活動してくれました。

観光大使のひとり、象潟中2年齋藤蒼生さんは「にかほ市の自然や歴史、郷土についてPRしました。楽しく活動できました」と語ってくれました。今年6月には仁賀保中と金浦中も同じ活動を東京浅草で行っています。

## 目で見える音楽 華麗なバレエ

～ 東京シティ・バレエ団公演 ～



バレエの美しさに魅了される

10月24日、上浜小学校で東京シティ・バレエ団の公演が行われ、全校児童および地域住民約200人がバレエの美しさや魅力を体感しました。

この事業は「文化芸術による子どもの育成事業」として行われ、公演前にはバレエの歴史や基本を学習。当日の公演では、上浜小学校の児童が実演に参加するなど会場を盛り上げました。また、児童たちから、バレエを始めたきっかけや体がやわらかくなる方法について質問があり、団員が丁寧に答えていました。「毎日のストレッチ」継続は力なりだそうです。

## 健康と長寿をお祝い

～ にかほ市敬老会・金婚式 ～

10月から11月にかけて、平成26年度にかほ市敬老会・金婚式が市内各地で行われました。

結婚50年を祝う金婚式には13組の夫婦が出席し、半世紀にわたり共に人生を歩んできたパートナーと一緒に、金婚祝状の贈呈を受けたり記念撮影に応じました。

敬老式には敬老者（75歳以上）1,093人が参加し、地域の保育園・幼稚園児の演技や婦人会の方々などの歌や踊りを楽しみ、笑顔溢れる時間を過ごしました。

今年の長寿祝金の対象者は80歳288人、85歳240人、90歳109人、95歳28人、100歳が10人でした。



健康と長寿の秘訣は、この笑顔♪

## 工夫を凝らした「読み聞かせ」

～ 公開読み聞かせ ～

10月28日、平沢小学校で保護者ボランティアや、6年生のたてわり活動による公開読み聞かせが行われました。読み聞かせボランティアは在校生や卒業生の保護者で結成し、毎月2回、朝の15分間、活動をしています。この日は工夫を凝らし、プロジェクターやiPadを取り入れ、読み聞かせしていました。児童たちには大好評のようで、笑い声が教室に響いていました。

2・4年生を対象にした読み聞かせは、6年生が中心となり、しっとりとした本の読み聞かせや、いろんな早口言葉を紹介し、挑戦できる工夫をしていました。



今日のお話はなんだろう??

## ごみの減量に一翼!

～ 段ボールで生ごみ堆肥づくり講座 ～

10月29日、「段ボールを利用した生ごみの堆肥づくり講習会」がスマイルを会場に行われ、エコ活動に関心のある市民約20人が受講しました。

講習会では、厚めの段ボール箱に床材（微生物のすみか）を入れる作り方などが実演され、講師の方の体験談を交えたわかりやすい説明がありました。

講演会が終わった後、参加者全員へ製作に必要な準備物一式が配付され、「さっそくやってみよう」「生ごみを減らしながら、楽しい堆肥づくりができればいい」などと話していました。



地球に優しい生ごみのへらし方



▲祝状と祝金を贈呈された齊藤マツエさん(前列中央)

11月5日、齊藤マツエさん（駅通り区）が100歳の誕生日を迎えられたことをうけ、にかほ市から長寿祝状と祝金（30万円）が贈呈されました。

齊藤さんは、お祝いに駆けつけた親族や多くの施設入居者の方々から見守られる中「今日はありがとうございます」と御礼の言葉を述べられました。

施設から、齊藤さんに誕生日ケーキをプレゼントされ、家族と一緒にロウソクの火を消すことが出来ました。

どうぞこれからもお元気で末永くお過ごしください。

100歳  
長寿

齊藤マツエさん  
おめでとうございます